
Compte rendu de la réunion des délégués 

Vendredi 5 mars 2010 

Présents :  

Jade  et Gaël : CP M Le Lann 

Léa et Louis : CP-CE1 Mme Gardillon 

Louanne et Paul : CE1 Mme Bouard 

Milia et Mathilde : CE1-CE2 M Cadiran 

Fanny et Constance : CE2 Mme Lambert – Mme Bauer 

Edgar et Lenny : CE2-CM1 Melle Deprédurand 

Phébée et Erwann : CM1 M Girauldon 

Julie et Simon : CM1-CM2 M Dubois 

Juliette et Thomas : CM2 M Lunot 

Hugues 

Mme Lambert 
Classe « spectatrice » : CM1 M Girauldon 

Ordre du jour :  

� Suivi des points évoqués lors de la dernière réunion : relations avec 

le collège, organisation des jeux de cour, demande de nouveaux 

jeux, signalisation de cour, organisation du rang pour le 2ème 

service) 

� Graphique compteurs d’eau 

� Lancement du prix littéraire 

� Questions des délégués 

⇒ Suivi des points évoqués lors de la dernière réunion 

Relations avec le collège Nous n’avons pas eu de réponse de la 

principale du collège et il n’y a qu’un ballon 
qui a été redonné (sur 5). Les délégués 
vont refaire une lettre. 

Organisation des jeux de cour Le coin billes (le long de la classe de M 
Dubois) fonctionne bien.  

Les CP sont encore perdus dans leurs jours, 
mais Mme Lambert a oublié de faire tirer 
le planning de jeux pour l’afficher dans le 

hall. Elle va le faire vite !  

Demande de nouveaux jeux  Les filles aimeraient avoir des cordes à 

sauter solides.  
Il faudrait agrandir le coin dessin en 
mettant des chaises autour de la grande 

table. 
Il faudrait acheter de nouveaux feutres. 
 

 



Signalisation de la cour Les panneaux ont été demandés à la mairie 
et un modèle a été présenté aux délégués 
qui ont donné leur avis (taille, couleur, 

peinture des ronds).  
 
 

Deuxième service de cantine L’organisation de l’appel est meilleure 
depuis qu’il y a un ordre de passage par 

jour. 
Par contre, les enfants du deuxième 
service se plaignent d’être un peu pressés 

et « pris en sandwich » entre les deux 
autres services. Il faut que le premier 
service soit plus vite à la cantine, et pour 

cela, que les enfants sortent bien à l’heure. 
Mme Lambert se charge de le redire aux 

classes concernées. 
 

Ballon pendant le temps de cantine, 

organisation  

S’il y a de problèmes pour l’utilisation du 

ballon pendant la cantine, Mme Lambert 
propose aux dames l’organisation suivante, 
afin que tous les enfants puissent jouer au 

ballon :  
 
lieu 
 

 

Cantine Cour du 
haut 

(ballon) 

Cour du 
bas 

S
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 1 2 3 

2 3 1 

3 1 2 
 

 

⇒ Graphique  compteurs d’eau. 

Pas de graphique à présenter … 

 

⇒ Le prix littéraire va bientôt démarrer. Votes en juin. Il y a quatre 

sélections : CP – CE1 – CE2/CM1 – CM2. Cette année, il y a quatre livres par 

sélection. Le thème retenu est la biodiversité. 

 

⇒ Intervention des délégués 

 Ce que disent les délégués Réponses apportées 

A
 l
a 
ca
nt
in
e Demande de hamburgers et de 

beignets sucrés, ainsi que la 

possibilité de refaire comme l’an 
dernier : composer les menus pour 
une semaine. 

 

Mme Lambert va transmettre cette 
demande à la mairie : Mme Lehoux et 

à M Pescher. 
 
 



La viande est quelquefois froide La température est pourtant 
contrôlée régulièrement.  
Il faut peut-être manger le plat de 

résistance en premier, avant qu’il ne 
refroidisse. 

D
a
ns
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a
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ou
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Problème avec les manteaux qui sont 
piétinés. Pourrait-on avoir des porte-

manteaux dans la cour ? 

C’est dangereux d’avoir des potes 
manteaux dans la cour. Il est proposé 

que chaque classe mette ses 
vêtements sur sa fenêtre et que les 
classes de Mme Bouard, M Girauldon, 

Melle Deprédurand et M Lunot, les 
mette sur les fenêtres du hall. La 
classe de M Le Lann peut ranger ses 

vêtements avec la classe de Mme 
Gardillon. 

Divers lancers pendant les 
récréations : manteaux, cailloux, 
calots, cartables 

Il est rappelé par les délégués eux-
mêmes que c’est interdit :  

� Car c’est dangereux 

� Car ça abîme les affaires 

Des enfants apportent leur ballon ou 

leur balle personnels  

C’est interdit. On se sert des jeux de 

l’école. Il faut juste faire attention à 
ne pas les envoyer sur le toit !  

Foot : les grands prennent la place 

des petits. 

Faut-il interdire le foot pour les 

grands ??? Nous comptons sur eux 
pour se discipliner et laisser chacun 

jouer quand c’est son tour. A suivre à 
la prochaine réunion. 
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Les compteurs d’eau ne tournent pas 
avec l’eau chaude 

 
A suivre, avec la mairie, Mme 

Lambert en parle. 
Pour éviter le gaspillage d’eau, serait-
il possible de prévoir des robinets 

automatiques ? 

Certains enfants s’assoient toujours 

sur les vasques. 

Il faut absolument parler de tout 

cela au moment où ça se passe. Les 
enfants qui font ces bêtises 
attendant sans doute que les adultes 

qui surveillent aient le dos tourné.  

Encore quelques enfants qui 

regardent sous les portes … 

Il y a toujours des jeux dans les 
toilettes ou des bagarres (surtout à 

la dernière récréation) 

 

Mme Lambert informe les délégués que Hugues va bientôt nous quitter car il a 

trouvé du travail ailleurs. Nous lui souhaitons plein de bonnes choses pour son 

nouveau travail !  

Prochaine réunion 

vendredi 2 avril 2010 


